

MENSAJE DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN DOLOR MAYOR DE PESAR, CONDOLENCIAS Y SOLIDARIDAD A LOS FAMILIARES, AL HERMANO PUEBLO DE COLOMBIA Y DEL MUNDO, EN HONOR DE NUESTRA HERMANA PIEDAD CÓRDOBA, MUJER EJEMPLAR Y LUCHADORA POR LA PAZ Y UNIÓN DE NUESTROS PUEBLOS. HONOR Y GLORIA.



"Querida amiga Piedad cuántas batallas te tocó enfrentar y librar por tu Patria. Guerrera incansable y una de las mujeres más valientes que he conocido, una gran revolucionaria, luchadora, ferviente defensora de los Derechos Humanos y de la Paz del pueblo. A pesar de enfrentar grandes amenazas, en ella prevaleció su moral y esa fuerza para salir adelante ante cualquier dificultad. Era inmenso el amor por su Colombia querida. Desde Venezuela, tierra bolivariana que tanto quiso, envío mis más sentidas condolencias a sus familiares y al pueblo colombiano. Tu nombre, tu idea y tu gran legado de lucha, trascienden hoy al escalafón más alto de los que seguimos este camino de transformación de nuestros pueblos. ¡Piedad Vive, la lucha sigue!"

**NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE PUEBLO CONDUCTOR DE VICTORIAS**

"Honor y Gloria a esa gran mujer valiente, aguerrida y defensora de la paz del pueblo, nuestra hermana Piedad Córdoba, quien hoy emprende ese viaje infinito dejándonos su legado hermoso de amor y lucha por un mundo mejor. Seguirás querida Piedad viviendo en el corazón de nuestro pueblo bolivariano a quien tanto quisiste y que hoy te rinde tributo por tú lucha incansable en defensa de la paz, la vida y hermandad de los pueblos de Nuestra América. A sus familiares, al hermano pueblo de Colombia y el mundo, nuestro pesar y solidaridad en este duro momento. Vivirás por siempre Piedad, Honor y Gloria eterna hermana querida, que también por tu ejemplo Nosotros Venceremos!!!"

**DIOSDADO CABELO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV

En medio de este dolor que nos embarga a los militantes y las militantes por la causa de la vida, la paz, la unión y prosperidad de los pueblos, desde la Revolución Bolivariana, los hombres y mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV nos unimos al pueblo de Colombia, Nuestra América y el Mundo para honrar a nuestra hermana **PIEDAD CÓRDOBA**, mujer de principios y valores eminentemente humanistas, ligados a la justicia social, a la defensa de los derechos de los pueblos afrodescendientes, del Caribe, de Nuestra América, amante y luchadora incansable por la paz de su patria amada, y por contribuir en la construcción de un sociedad justa donde la igualdad y la justicia social no sean quimera sino realidad floreciente.

Mujer incansable y humanista de férreos principios, nos deja como legado un ejemplo de trayectoria vital y política consustanciada con las luchas de un pueblo colombiano cuya paz aún se construye en medio de dificultades de los enemigos del bienestar de los pueblos.

Nuestra hermana **PIEDAD CÓRDOBA** tuvo una pujante carrera social y política como líder comunal en los barrios de Medellín, siendo además electa concejal y punta de lanza hacia su presencia nacional como Senadora desde 1994.

Su pujanza fue sello indiscutible de su trayectoria vital. Como

referencia nacional supo posicionar con firmeza política la defensa de las madres comunitarias, de los pueblos afrodescendiente y sobre todo promoviendo una solución al conflicto Armado de más de 70 años de muerte y desolación en su amada Colombia, llegando por sus justas posturas a ser atacada por la oligarquía colombiana de manera sistemática, e incluso secuestrada por el brazo armado de la derecha colombiana, las funestas denominadas “autodefensas”.

Ninguna de estas vicisitudes amilanaron el espíritu inquebrantable de esta mujer valiente **PIEDAD CÓRDOBA**, quien siempre defendió a la Revolución Bolivariana, que le ayudó de manera decidida a la búsqueda de soluciones políticas al conflicto armado, compromiso asumido frontalmente por el Comandante **HUGO CHÁVEZ** y que hizo posible, a partir de este trabajo mancomunado, lograr avanzar la paz que hoy batalla Colombia con esperanza hacia el futuro, siendo nuestra hermana **PIEDAD CÓRDOBA** protagonista de primer orden en este proceso de pacificación nacional.

Muy bien nuestro Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ** describió en sus palabras y saludo a la digna mujer colombiana y hermana de la Revolución Bolivariana **PIEDAD CÓRDOBA**: “... qué mujer tan valiente esta Piedad, que

mujer tan valiente, un beso para ti y el amor más grande de este pueblo por tu coraje, tu solidaridad, mujer colombiana, mujer hermana”.

Desde la hermana patria del Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR**, los hombres y mujeres de la causa por el socialismo a la venezolana, el socialismo bolivariano, acompañamos solidariamente a sus familiares, amigos, compañeros de lucha y al pueblo todo de Colombia, rindiendo honores a nuestra hermana **PIEDAD CÓRDOBA** cuyo ejemplo no sólo es imposible de marchitarse en las almas y corazones de quienes amamos la paz, la libertad y la causa de la igualdad y la justicia social para nuestros pueblos, sino además es fuente fecunda para inspirar las batallas diarias por la construcción de un mundo mejor.

Su legado valioso y de lucha hermosa la hace eterna.

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los veinte días del mes de enero de 2024, a 25 años de la Revolución Bolivariana y 31 del 4F-27N del rescate de la Dignidad Nacional.



**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA**